
Ata de nº47/2017, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia. 
Reunião Ordinária de 29 de Novembro de 2017. Aos vinte e nove dias do mês 
de Novembro do ano dois mil e dezessete, às nove horas, no auditório da 
Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, sito a Rua Massanori Nagao, número 
sessenta e quatro, Centro, nesta cidade, realizou-se Reunião Ordinária da 
Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, sob a Presidência do Excelentíssimo 
Senhor, Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, com a presença dos demais 
vereadores constantes do livro de presença. Verificada a existência de quórum 
o Senhor Presidente declarou aberta a Reunião e solicitou ao Vereador Valci 
Vieira dos Santos a leitura de texto Bíblico. Após, o Senhor Presidente convidou 
para compor a mesa, o Secretário Municipal de Agricultura,Senhor Dorivaldo de 
Almeida Neves e a Senhora Andreia Cardoso, após, submeteu as Ata da reunião 
do dia 22 de Novembro de 2017, que foi aprovada pela maioria.Vereador Arnaldo 
Ribeiro Souza Júnior para assumir interinamente a primeira Secretaria, após 
solicitou ao mesmo que fizesse a leitura da MATÉRIA DO EXPEDIENTE 
queconstou de:Notificação nº 005083/2017, de 25 de outubro de 2017, de autora 
do Secretário Geral Luciano Chaves de Farias – TCE;Oficio nº 53/2017/CMS de 
24 de Novembro de 2017, oriundo do Conselho Municipal de Saúde;Indicação 
nº 950/2017, de 21 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Joris Bento 
Xavier, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a instalação de uma 
antena para transmissão de telefonia móvel para as quatro operadora, tim, claro, 
vivo e oi no povoado de Santo Antônio;Pedido de Providência nº 951/2017, de 
28 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Manoel Pedro da Silva Neto, 
SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feita a reposição de lâmpadas 
da Avenida Adonias Filho, localizada no bairro Colina Verde, via de acesso ao 
FRISA;Indicação nº 952/2017, de 24 de novembro de 2017, de autoria do 
Vereador Juvenal Etelvina Laureano, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
seja feito uma reforma com troca de janelas, pintura, ar condicionado em todas 
as instalações, melhorias nos assentos da sala de espera da Maternidade 
UMMI;Indicação nº 953/2017, de 27 de novembro de 2017, de autoria do 
Vereador Marcílio Carlos Goulart, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
seja feito a implantação do CRAS (Centro de Referência de Assistência Social) 
no bairro Colina Verde;Indicação nº 954/2017, de 27 de novembro de 2017, de 
autoria da Vereadora Erlita Conceição Freitas, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que seja feito a limpeza da Escola Municipal Santa Rita, para melhor 
funcionamento da referida instituição de ensino;Indicação nº 955/2017, de 27 de 
novembro de 2017, de autoria do Vereador Ronaldo Alves Cordeiro, INDICA ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito pavimentação asfáltica nas ruas 
Neumar Alcântara, Rogério Rêgo, Adalto Brito e Adalto Oliveira no bairro jardim 
Caraípe, como também a revitalização da praça ainda sem nome entre as ruas 
Rogerio Rêgo e Adalto Oliveira no mesmo bairro;Indicação nº 956/2017, de 27 
de novembro de 2017, de autoria do Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, 
INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal,que seja feito a construção de ponto de 
ônibus coberto no Residencial Castelinho ao lado do PSF e iluminação na quadra 
de esportes do mesmo bairro;Indicação nº 957/2017, de 27 de novembro de 
2017, de autoria do Vereador Juvenal Etelvina Laureano, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal que seja realizado obra de duplicação da Avenida Getúlio 
Vargas, trecho que vai do Hospital regional até o Estância Biquíni;Indicaçãonº 
958/2017, de 27 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Ailton Lacerda 
Ferreira, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que sejam feitos reparos urgente 



no asfalto das ruas Joana Angélica, Senador Queiroz, Frank Sinatra, Geraldo 
Roni, Fidelcino Gomes e demais ruas asfaltadas no bairro Santa 
Rita;Indicaçãonº 959/2017, de 27 de novembro de 2017, de autoria do Vereador 
Ailton Lacerda Ferreira, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
urgentemente faça mudança no terminal urbano que hoje é nas proximidades do 
Posto Ipiranga, as margens da BR 101, para as proximidades do Shopping Pátio 
Mix e Supermercado Atacadão que está sendo construído;Pedido de 
Providência nº 960/2017, de 28 de novembro de 2017, de autoria do Vereador 
Wildemberg Soares Guerra, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a 
substituição de lâmpadas nos postes instalados na rua Dos Imigrantes próximo 
ao número 195, no bairro KaikanSul;Pedido de Providência nº 961/2017, de 28 
de novembro de 2017, de autoria do Vereador Wildemberg Soares Guerra, 
SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a substituição de lâmpadas nos postes 
instalados no entorno da praça da igreja Assembleia de Deus na rua Laurindo 
Silva e rua Heitor Coni no bairro kaikanSul;Indicação nº 962/2017, de 28 de 
novembro de 2017, de autoria do Vereador Antônio Marques Ferreira da Silva, 
INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a pavimentação asfáltica 
na ruaMaria Quitéria no bairro irmã Dulce que faz ligação com a rua Pioneiro no 
bairro Nova América;Indicação nº 963/2017, de 28 de novembro de 2017, de 
autoria do Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Junior, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que seja feito a ́ pavimentação asfáltica nas ruas Deolizano Rodrigues, 
Abílio Alves Fernandes e Brasil no Centro;Indicação nº 964/2017, de 28 de 
novembro de 2017, de autoria do Vereador Leonardo Feitoza da Silva, INDICA 
ao Exmº Sr. Prefeito Municipal,providenciar os seguintes reparos para o Centro 
de Diagnose Teixeira de Freitas, localizados no bairro São Lourenço: Uniforme 
para os agentes comunitários de saúde; Impressora para atender apenas a 
administração, recolher o lixo contaminado assiduamente, reforma dos 
banheiros, manutenção do ar condicionado, substituir cadeiras da recepção, 
repor lâmpadas queimadas em toda unidade, corrigir infiltração na estrutura do 
prédio, providenciar o conserto da máquina seladora e disponibilizar mais uma, 
disponibilizar um odontologista para atender a área do São Lourenço II;Indicação 
nº 965/2017, de 28 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Leonardo 
Feitoza da Silva, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal,a pavimentação 
asfáltica nas ruas Armênia localizada no bairro Liberdade I e Fronteira no bairro 
Luiz Eduardo Magalhães;Indicação nº 966/2017, de 28 de novembro de 2017, 
de autoria do Vereador Valci Vieira dos Santos, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que sejam fornecidas grades separadas a serem colocadas “Praça da 
Ciência”, localizada na praça da Prefeitura;Indicação nº 967/2017, de 28 de 
novembro de 2017, de autoria do Vereador Adriano Santos Souza, INDICA ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja construído um parquinho infantil de madeira 
tratada na rua dos Tucanos ao lado da UBS no bairro santa Rita;Indicação nº 
968/2017, de 28 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Adriano Santos 
Souza, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feita a distribuição 
gratuita de protetor solar pela rede municipal de Educação as crianças 
matriculadas no ensino fundamental;Indicação nº 969/2017, de 28 de novembro 
de 2017, de autoria do Vereador Darlan Martins Lopes, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal que seja feita a iluminação na Av. São Paulo, Jardim Caraípe 
da Escola Municipal Antônio Chicon Sobrinho ao Shopping Pátio Mix;Indicação 
nº 970/2017, de 28 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Darlan Martins 
Lopes, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que realize uma manutenção na 



pavimentação asfáltica na Avenida Presidente Getúlio Vargas ao Fórum 
(novo);Moção de Congratulação nº 49/2017, de 21 de Novembro de 2017, de 
autoria do vereador Joris Bento Xavier, ao Radialista Moreal Nunes;Moção de 
Congratulação nº 50/2017, de 21 de Novembro de 2017, de autoria do vereador 
Joris Bento Xavier, ao Radialista Ubiratan Lucas Rocha;Moção de 
Congratulação nº 51/2017, de 21 de Novembro de 2017, de autoria do vereador 
Joris Bento Xavier, ao Radialista Franedir Gois;Moção de Congratulação nº 
52/2017, de 27 de Novembro de 2017, de autoria da vereadora Erlita Conceição 
Freitas, a primeira Igreja Batista, pelo excelente trabalho prestado a cidade de 
Teixeira de Freitas;Projeto de Lei do Legislativo nº 54/2017, de 26 de Outubro 
de 2017, de autoria do vereador Antônio Marques Ferreira da Silva, “Dispõe 
sobre denominação de logradouro público e dá outras providências”, ( Padre 
Manoel Ferreira de Oliveira);Projeto de Lei do Legislativo nº 55/2017, de 23 de 
Novembro de 2017, de autoria do vereador Arnaldo Ribeiro Souza Junior, 
“Dispõe sobre a respeito dos serviços públicos municipais a dignidade especial 
de crianças e adolescentes, pessoas em desenvolvimento e condição de 
especial fragilidade psicológica no município de Teixeira de Freitas, e dá outras 
providências”;Projeto de Lei do Legislativo nº 56/2017, de 21 de Novembro de 
2017, de autoria da Mesa da Câmara, “Dispõe sobre o pagamento do 13º salário 
e do Terço Constitucional de Férias aos vereadoresdo município de Teixeira de 
Freitas, e dá outras providências”;Requerimento nº 60/2017, de 27 de novembro 
de 2017, de autoria do vereador Marcílio Carlos Goulart, requer que apresente a 
licitação e contrato com a empresa ganhadora da licitação, realizada para as 
pavimentações das ruas Ipiri, Apinage, Colibris, Cosme e Damiao, Cravo e 
Canela, Cruzeiro Real, André Vital de Medeiros, Antônio  Raposo Tavares, 
Aquarela do Brasil, Dos Democratas, Dias D’Avila, Dois de Julho e Nova Flor, do 
bairro Vila Verde; As Ruas 31 de Março e Engenheiro Roberto Pereira de 
Almeida no bairro São José, e as ruas Águas Claras e Avenida Uirapuru no bairro 
Monte Castelo;Requerimento nº 61/2017, de 28 de novembro de 2017, de autoria 
do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, requer informações acerca do 
pleno funcionamento estrutural da Escola municipal Célia Gomes Medeiros, 
situada na comunidade jardim das Flores; Informar prazo em que os problemas 
citados abaixo serão resolvidos, identificando um a um os respectivos prazos 
resolutivos dos problemas informados: recuperação do telhado que apresenta 
vazamento; recuperação da calçada da escola; Construção de vitrô para a 
circulação de dos dois banheiros da escola, troca das fechaduras das portas dos 
banheiros, compra de lâmpadas para os dois banheiros; Substituição da 
geladeira; Colocação de tela ao redor de toda escola; Reposição da caçamba de 
lixo que está próxima da escola; Adquirir armário para armazenar os 
alimentos;Requerimento nº 62/2017, de 28 de novembro de 2017, de autoria do 
vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, requer informações referentes a 
relatórios de produtividades de todos dentistas do mês de janeiro até o mês de 
agosto do corrente ano, indicando mês a mês a produtividade de cada dentista 
e respectiva indicação de ESF ( estratégia Saúde da Família) na qual os mesmos 
exercem suas atividades laborativas, identificando e comprovando todos os 
pagamentos efetuados aos mesmos, bem como identificando toda fonte de 
recurso para custeio desse serviço e os valores recebidos referente ao período 
acima informado; Pareceres das Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
Comissão de Desenvolvimento Sustentável, Econômico, Industrial, Comercial, 
agropecuário, Ambiental e Ciência e Tecnologia, ao Projeto de Resolução nº 



05/2017, de 26 de Setembro de 2017;Pareceres das Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, Comissão de Desenvolvimento Sustentável, Econômico, 
Industrial, Comercial, agropecuário, Ambiental e Ciência e Tecnologia, Comissão 
de Planejamento, Obras, Serviços públicos, Uso e ocupação do Solo, Comissão 
de Direitos Humanos, Cidadania, Segurança Pública e Defesa do Consumidor         
ao Projeto de Lei do Legislativo nº 30/2017, de 11 de Setembro de 
2017;Pareceres das Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão 
de Desenvolvimento Sustentável, Econômico, Industrial, Comercial, 
agropecuário, Ambiental e Ciência e Tecnologia, Comissão de Planejamento, 
Obras, Serviços públicos, Uso e ocupação do Solo, Comissão de Orçamento, 
Finanças e Contabilidade ao Projeto de Lei do Executivo nº 14/2017, de 13 de 
Novembro de 2017.Nesse instante, o Senhor Presidente passou a palavra a 
Senhora Andreia Cardoso Rocha, para usar a Tribuna Popular, assim a Andreia 
iniciou o seu pronunciamento falando que estava representando os pais de 
alunos atingidos com a questão do reordenamento da rede educacional e que 
era preciso que se formasse uma comissão composta por pais, alunos, 
professores e o secretário Municipal de Educação, que a gestão não havia 
pensado nos pais, nos alunos, na infraestrutura das escolas para que as crianças 
estavam sendo reordenadas, que era preciso se discutir, que era necessário sim 
cortar gastos, mas, gastos com supérfluos, e a educação era essencial. Após, 
passou a tribuna popular para o Senhor Edvilson Macedo Silva representante de 
pais de alunos, que ele não era contra o reordenamento, mas que eles queriam 
ver o plano de ação passo-a-passo, que fazer reordenamento de qualquer forma, 
era um absurdo, que a gestão precisava se preocupar com a estrutura física e 
condições para que as crianças tivessem um ensino de qualidade, que a 
comissão de pais estava propondo um diálogo direto com os gestores para 
solução. Após, o Senhor Presidente passou a palavra aos ORADORES 
INSCRITOS, e na oportunidade fizeram uso da tribuna:O vereador Valci Vieira 
dos Santos saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando sobre as 
proposições de sua autoria, citando o projeto praça da ciênciae da importância 
das mesmas. O Vereador Jonathan Oliveira Molar saudou a todos. Iniciou o 
pronunciamento, falando da importância da mobilização dos pais a respeito do 
reordenamento da rede educacional, informou a todos sobre as dotações 
orçamentáriaspara 2018, com festas, contratações temporárias e outras 
áreas,que a educação e saúde eramessenciais, que o povo deveria ser bem 
tratado se colocou a disposição de todos. O Vereador Joris Bento Xavier 
saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento se colocando favorável ao Pais e 
Alunos, que ele concordava com o reordenamento sim, mas, não como estava 
sendo feito, era preciso construção de escolas e melhorias na infra-estrutura,  
manifestou a sua emoção perla pera de seu pai e sua e indignação pelo crime a 
Vereadora Erlita Conceição de Freitas saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando que a forma como o reordenamento da rede 
educacional estava sendo feita não daria certo,  que era preciso conversar com 
a população, ouvir o povo, se colocou disposição dos pais, do Secretário 
Municipal para tentarem uma solução, disse que a saúde pública em Teixeira de 
Freitas estava um caos, que era preciso justiça e transparência, finalizou 
conclamando a todos para a greve geral no dia 05 de dezembro, para dá um 
basta a todas essas questões. O Vereador Wildemberg Soares Guerra saudou 
a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando que sabia da dor do Vereador 
Joris Bento Xavier, falou dos projetos que seriam votados nesta sessão, disse 



que era favorável ao reordenamento da rede educacional, porém com 
participação de todos os envolvidos. O Vereador Marcilio Carlos Goulart 
saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando das proposições de sua 
autoria, disse que solicitou o retorno da presidente do conselho de educação, 
para o cargo de professora, quanto ao reordenamento, o mesmo estava sendo 
feito de qualquer maneira, que era preciso uma comissão para discutir um plano 
de ação. O Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo saudou a todos. Iniciou 
o seu pronunciamento falando da falta do pagamento de médicos, técnicos de 
enfermagem, instrumentador cirúrgico e outros, disse que o reordenamento da 
rede educacional como estava sendo feito não daria certo, que estavam tentando 
distorcer o seu discurso dizendo que  ele não era favorável ao transporte público 
escolar, que ele era favorável que fosse exclusivamente para atender os 
interesses dos alunos, foi apartado pelo Vereador Joris Bento Xavier, 
prosseguido falou sobre as proposições de sua autoria e da importância das 
mesmas. O Vereador Ronaldo Alves Cordeiro saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento parabenizando o Secretário Municipal de Agricultura, o Senhor 
Dorivaldo de Almeida Neves, pelo trabalho desenvolvido frente a agricultura 
familiar, mencionou o trabalho na área de infraestrutura realizado pelo atual 
Prefeito Municipal, que nenhum Prefeito asfaltou tantas ruas no primeiro ano de 
mandato, mencionou os projetos que seriam aprovados nesta sessão, quanto ao 
reordenamento da rede educacional, que esta casa estava atenta ao processo, 
fiscalizando, acompanhando, que esta casa estava buscando fazer aquilo que 
era certo, saudável, que o reordenamento era necessário. Neste instante, 
Senhor Presidente passou a trabalhar na ORDEM DIA, quando solicitou 
autorização dos vereadores presentes para votar em bloco as Indicações, 
Pedidos de Providências e moções sendo portanto, autorizado, o Senhor 
Presidente submeteu-os a votação do plenário e foram aprovados pela maioria. 
Após, o Senhor Presidente submeteu a votação do plenário o Requerimento nº 
55/2017, de 21 de novembro de 2017, de autoria do vereador Jonathan de 
Oliveira Molar, requer informações e documentos: Lista de equipamentos 
quebrados no HMTF, de leitos na UTI com equipagem completa e de leitos no 
hospital que foi aprovado pela maioria;  o Requerimento nº 56/2017, de 21 de 
novembro de 2017, de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, 
requer informações referentes a toda transferência de recursos para empresa S3 
no mês de setembro do corrente ano foi submetido a votação do plenário e 
aprovado pela maioria; o Requerimento nº 57/2017, de 21 de novembro de 2017, 
de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, requer informações 
discriminando relatório de credores do mês e agosto, identificando e 
comprovando todos os pagamentos do Fundo Municipal de Saúde foi submetido 
a votação do plenário e provado pela maioria; o Requerimento nº 58/2017, de 21 
de novembro de 2017, de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, 
requer informações acerca do pleno funcionamento estrutural do ESF Nova 
América. Favor informar prazo em que os problemas citados abaixo serão 
resolvidos, identificando um a um os respectivos prazos resolutivos dos 
problemas informados; Instalação de ar condicionado para sala de vacina; Troca 
dos sifões das pias nas salas de nebulização e expurgo; Manutenção na rede de 
esgoto em todos os banheiros; Corrigir tubulação de água e vaso sanitário na 
sala da enfermagem; Correção na pia na sala de curativo, pois a mesma vem 
dando sinais de infiltração; Instalação de quatro lâmpadas na recepção e cinco 
lâmpadas nas demais salas; Corrigir cadeiras na recepção e na sala de espera 



e trocar filtro do bebedouro, vencido desde 07/10/2016 foi submetido a votação 
do plenário e aprovado pela maioria;o Requerimento nº 59/2017, de 21 de 
novembro de 2017, de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, 
requer informações referentes às ruas que possuem rede coletora de esgoto, e 
quais destas ruas estão sob responsabilidade da Embasa e sob 
responsabilidade da Prefeitura Municipal. Requer ainda, identificação de quais 
destas redes coletoras de esgoto estão ligados à ETE (Estação de Tratamento 
de Esgoto) e identificação de quais ruas não estão ligadas a ETE e identificar 
local de descarte destas redes coletoras de esgoto foi submetidas a votação e 
aprovado pela maioria. o Requerimento nº 60/2017, de 27 de novembro de 2017, 
de autoria do vereador Marcílio Carlos Goulart, requer que apresente a licitação 
e contrato com a empresa ganhadora da licitação, realizada para as 
pavimentações das ruas Ipiri, Apinage, Colibris, Cosme e Damiao, Cravo e 
Canela, Cruzeiro Real, André Vital de Medeiros, Antônio  Raposo Tavares, 
Aquarela do Brasil, Dos Democratas, Dias D’Avila, Dois de Julho e Nova Flor, do 
bairro Vila Verde; As Ruas 31 de Março e Engenheiro Roberto Pereira de 
Almeida no bairro São José, e as ruas Águas Claras e Avenida Uirapuru no bairro 
Monte Castelo foi submetido a votação do plenário e aprovado pela maioria. 
Requerimento nº 61/2017, de 28 de novembro de 2017, de autoria do vereador 
Marcos Gusmão Pontes Belitardo, requer informações acerca do pleno 
funcionamento estrutural da Escola municipal Célia Gomes Medeiros, situada na 
comunidade jardim das Flores; Informar prazo em que os problemas citados 
abaixo serão resolvidos, identificando um a um os respectivos prazos resolutivos 
dos problemas informados: recuperação do telhado que apresenta vazamento; 
recuperação da calçada da escola; Construção de vitrô para a circulação de dos 
dois banheiros da escola, troca das fechaduras das portas dos banheiros, 
compra de lâmpadas para os dois banheiros; Substituição da geladeira; 
Colocação de tela ao redor de toda escola; Reposição da caçamba de lixo que 
está próxima da escola; Adquirir armário para armazenar os alimentos foi 
submetido a votação do plenário e aprovado pela maioria; O  Requerimento nº 
62/2017, de 28 de novembro de 2017, de autoria do vereador Marcos Gusmão 
Pontes Belitardo, requer informações referentes a relatórios de produtividades 
de todos dentistas do mês de janeiro até o mês de agosto do corrente ano, 
indicando mês a mês a produtividade de cada dentista e respectiva indicação de 
ESF ( estratégia Saúde da Família) na qual os mesmos exercem suas atividades 
laborativas, identificando e comprovando todos os pagamentos efetuados aos 
mesmos, bem como identificando toda fonte de recurso para custeio desse 
serviço e os valores recebidos referente ao período acima informado foi 
submetido a votação do plenário e aprovado pela maioria; Os Pareceres das 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Desenvolvimento 
Sustentável, Econômico, Industrial, Comercial, agropecuário, Ambiental e 
Ciência e Tecnologia, ao Projeto de Resolução nº 05/2017, de 26 de Setembro 
de 2017 foram submetidos a votação do plenário a aprovados pela maioria. 
Após, o Projeto de Resolução nº 05/2017, de 26 de setembro de 2017, de autoria 
da Mesa da Câmara, “Acresce o inciso XV ao art. 136; altera o §2º, do art. 145; 
e acresce o § 4º ao art. 244 do Regimento Interno da Câmara Municipal de 
Teixeira de Freitas e dá outras providências” foi submetido a votação do plenário 
e aprovado pela maioria. Os Pareceres das Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, Comissão de Desenvolvimento Sustentável, Econômico, Industrial, 
Comercial, agropecuário, Ambiental e Ciência e Tecnologia, Comissão de 



Planejamento, Obras, Serviços públicos, Uso e ocupação do Solo, Comissão de 
Direitos Humanos, Cidadania, Segurança Pública e Defesa do Consumidor  ao 
Projeto de Lei do Legislativo nº 30/2017, de 11 de Setembro de 2017, foram 
aprovados pela maioria. Após, o Projeto de Lei do Legislativo nº 30/2017, de 11 
de setembro de 2017, de autoria dos vereadores Ailton Lacerda Ferreira, Erlita 
Conceição Freitas, Jonathan de Oliveira Molar, José Mendes Almeida da Cruz, 
Marcílio Carlos Goulart, Marcos Gusmão Pontes Belitardo, Ronaldo Alves 
Cordeiro e Wildemberg Soares Guerra, “Acrescenta nova redação ao artigo 43 
da Lei Municipal nº 694/2013, do município de Teixeira de Freitas” foi submetido 
a votação do plenário a aprovado pela maioria. Os Pareceres das Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Desenvolvimento Sustentável, 
Econômico, Industrial, Comercial, agropecuário, Ambiental e Ciência e 
Tecnologia, Comissão de Planejamento, Obras, Serviços públicos, Uso e 
ocupação do Solo, Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade ao 
Projeto de Lei do Executivo nº 14/2017, de 13 de Novembro de 2017 formam 
submetidos a votação do plenário e aprovado pela maioria. Após, o Projeto de 
Lei do Executivo nº 14/2017, de 13 de novembro de 2017, de autoria do Poder 
Executivo, “Autoriza o chefe do Poder Executivo Municipal a firmar termo de 
liquidação e renegociação de dívidas dos pequenos agricultores deste município 
de Teixeira de Freitas-  Bahia, junto ao Banco do Nordeste do Brasil- BNB, e dá 
outras providências” foi submetido a votação do plenário e aprovado pela 
maioria. Após, os Pareceres Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
Comissão de orçamento, finanças e Contabilidade, Comissão de Saúde, 
educação, Lazer, Cultura e Turismo, Comissão de Direitos Humanos, Cidadania, 
Segurança Pública e Defesa do Consumidor, Comissão de Desenvolvimento 
Sustentável, Econômico, Industrial, Comercial, Agropecuário, Ambiental e 
Ciência e Tecnologia e comissão de de Planejamento, obras Serviços Públicos, 
Uso e Ocupação do Solo ao Projeto de Emenda á Lei Orgânica n° 01/2017, de 
14 de agosto de 2017 foram submetidos a votação em 2º turno e aprovados pela 
maioria. Na seqüência, o Projeto de Emenda á Lei Orgânica n° 01/2017, de 14 
de agosto de 2017, de autoria de todos os vereadores, “Altera os artigos 94 e 95 
da Lei Orgânica, para tornar obrigatório a execução da programação 
orçamentária que especifica” foi submetida a votação em 2º turno e foi aprovada 
pela maioria. Neste instante, o Senhor Presidente concedeu 01 minuto de tempo, 
ao Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo para se defender por ter sido 
citado no pronunciamento de ou edil.E para constar, eu, Leonardo Feitoza da 
Silva, primeiro Secretário, lavrei a presente ata que, depois de discutida e 
aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais vereadores 
presentes que com ela estiverem de acordo. Plenário Francistônio Alves Pinto, 
29 de novembro de 2017. 
 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


